

Vogelsbergkreis

## 100 Tage direktzu

**[19.02.2013] 18.000 Leser konnte die Plattform direktzu im Vogelsbergkreis 100 Tage nach ihrem Start verzeichnen. Feuerwehr, DSL und Energiewende sind die beliebtesten Themen.**

Der Landrat des Vogelsbergkreises setzt seit 1. November 2012 auf die Plattform direktzu zur Bürgerkommunikation ([wir berichteten](#)). Innerhalb von 100 Tagen haben sich nach Angaben der Pressestelle des Kreises mehr als 18.000 Leser die Seite angeschaut. Über 40 Kommentare wurden verfasst und 12 Beiträge von angemeldeten Nutzern zur Diskussion gestellt. Feuerwehr, DSL und Energiewende waren die beliebtesten Themen. Darüber hinaus waren unter anderem Kreiskrankenhaus, Seniorenmitbestimmung, Kinder- und Jugendparlament, Open Government und Ärzteversorgung von großem Interesse. „Aus etlichen Kommentaren konnte ich gute Anregungen für meine Politik mitnehmen“, kommentiert Landrat Manfred Görig den aktuellen Stand des digitalen Bürgerdialogs.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Vogelsbergkreis, Bürgerdialog, Manfred Görig